

2. Promover viajes de prácticas y visitas a obras de interés.
3. Apoyar la impartición de cursos y seminarios por profesores de Escuelas extranjeras.
4. Crear un Gabinete de motivación y atención psicológica
5. Potenciar las prácticas en empresas con el fin de facilitar la inserción de nuestros alumnos en el mundo laboral, desarrollando convenios con empresas y organismos, según el Plan de Calidad del Centro.
6. Facilitar más medios de reprografía a los alumnos.
7. Crear de una base de datos informatizada de los PFG de libre acceso para los alumnos de la Escuela.
8. Fomentar las actividades culturales y deportivas
9. Adaptar los espacios de la Escuela para adecuarlo, en la medida de lo posible, a los objetivos de Bolonia.

### **Personal de Administración y Servicios**

Nuestro Personal de Administración y Servicios es imprescindible para el desarrollo de todas nuestras actividades encontrándose en la actualidad bajo mínimos en muchos aspectos como consecuencia de los recortes que se han producido en estos últimos años, para lo que pienso solicitar al rectorado encontrar una solución que equilibre esta situación desfavorable.

Mis objetivos para el PAS son:

1. Sistema de trabajo por objetivos.
2. Solicitar jornadas partidas para el personal que desee atenderlas.
3. Fomentar cursos de formación en el Centro, principalmente de idiomas y ofimática realizandose los mismos, dentro de las posibilidades de cada servicio, dentro del horario.
4. En los casos necesarios fomentar el teletrabajo de forma que ayude a la conciliación de la vida laboral y familiar para completar la jornada semanal en el cumplimiento de los objetivos.

### **Instalaciones en la Escuela**

En este apartado mi propuesta va a orientarse en potenciar la optimización de los espacios disponibles. En este sentido:

Dentro del Plan de mejoras de instalaciones me propongo:

Remodelación de los espacios que compartimos en la actualidad para atender las necesidades de los nuevos Departamentos

Mejora y ampliación de las aulas informáticas, aumentando el número de ordenadores a disposición de los alumnos, así como, las instalaciones necesarias para que puedan operar a pleno rendimiento.

Continuar en el proceso de ampliación de nuestra Escuela en el espacio ya disponible según la remodelación del Plan de Urbanismo aprobado por la CAM y el Ayuntamiento de Madrid, lo que permitiría la incorporación de:

1. Nuevas aulas de capacidad media.
2. Nuevos laboratorios.
3. Nuevas aulas de proyectos.
4. Despachos para tutorías de profesores.
5. Instalaciones de servicios generales, posibilitando todo ello, además, la impartición de otros títulos compartidos que reforzarían nuestra oferta educativa.

*Es evidente el momento de dificultades que vive nuestra Universidad debido a la situación de crisis económica que vive el país y es inevitable su incidencia en todas las actividades de nuestro Centro. A pesar de esto, tengo el profundo convencimiento de que con la ayuda de todos, el futuro de nuestra Escuela será prometedor para todos los que compartimos el objetivo común que merece nuestra Institución como Centro de Excelencia, independiente y de referencia dentro de la UPM.*

*Para llevar a cabo mi proyecto tengo el apoyo y las personas de confianza para conformar el equipo directivo que el Centro requiere y merece, todos JUNTOS POR LA ESCUELA.*

## **Elecciones a Director de Escuela 2015**

**Escuela Técnica Superior de Ingeniería Civil**

**Juntos por la Escuela**  
**Vota Javier Olmedo**

**21 de mayo de 2015**

## Elecciones Director de Escuela Técnica Superior de Ingeniería Civil

### Programa Electoral

### Juntos por la Escuela

*Este programa electoral tiene como objetivo principal consolidar el futuro e independencia de nuestra Institución como un Centro Superior de Educación Universitaria en el entorno de la Ingeniería Civil dentro de la UPM, consolidando su prestigio en la oferta educativa de 1º Ciclo (GRADO) y segundos ciclos de Máster, Doctorado y curso de adaptación que se están impartiendo actualmente.*

Las propuestas para desarrollar este programa son:

#### Profesorado

En la situación actual que está atravesando la UPM y en consecuencia nuestro Centro, deseo ofrecer a mis compañeros docentes mis años de experiencia, y buenas relaciones en el ámbito rectoral (desarrolladas a lo largo de las dos últimas legislaturas) compartiendo en dicho foro un importante número de reuniones de trabajo representando a nuestro Centro dentro de mis competencias, primero como Subdirector de Ordenación Académica y Profesorado y posteriormente como Subdirector de Infraestructura Educativa y Calidad.

Actualmente, la plantilla de profesores está excesivamente desajustada a las necesidades reales de nuestro ratio alumno/profesor en determinadas Unidades Docentes, por lo que es imprescindible equilibrar esta situación de forma adecuada. Para ello me propongo:

1. Mantener como objetivo fundamental la plantilla docente y reforzar la misma en las Unidades Docentes que lo necesiten.
2. Ajustar con plazas de reposición con las bajas que se produzcan.
3. Crear una estructura docente acorde con las necesidades actuales de nuestro Centro adecuandola a la normativa vigente, equilibrando los actuales cuerpos docentes.
4. Ofrecer apoyo total a los profesores titulares interinos acreditados, con el fin de garantizar su estabilidad profesional.
5. Apoyar igualmente a los profesores titulares interinos sin acreditación, para que la consigan a la mayor brevedad posible (doctorado y acreditación inmediata).
6. Incrementar la ayuda que se ha venido dando a los profesores para publicación de artículos de investigación en revistas de impacto y congresos.
7. Favorecer la creación y mantenimiento de programas de Máster "on-line" propios, así como programas oficiales de Máster y Doctorado, en colaboración con otros centros nacionales y extranjeros.
8. Promocionar en nuestro Centro las conferencias impartidas por destacadas personalidades del mundo de la ingeniería.
9. Fomentar el desarrollo de actividades de investigación en el Centro.

Tenemos que ser conscientes de la importancia que la Investigación tiene en nuestra Universidad actualmente. Del desarrollo de la Investigación depende la financiación que reciben las Universidades y por consiguiente la de los distintos Centros Universitarios.

En otro orden de cosas, es notorio que la investigación y los logros que ella conlleva actúa de forma positiva en los objetivos docentes. La relación con la obtención de sexenios de investigación y la acreditación a los cuerpos de profesores de universidad es absolutamente evidente.

Todo esto justifica el desarrollo de actividades de investigación en nuestra Escuela.

Hemos de considerar imprescindible cumplir el plan de calidad de nuestro Centro y la concesión de acreditaciones por parte de ANECA, y en ese sentido la investigación es el soporte fundamental.

Las actuaciones concretas que pretendemos realizar, en relación al fomento de actividades de investigación son:

1. Impulsar y mantener la formación de grupos de investigación, potenciando además la presencia de alumnos de últimos cursos en los citados grupos.

2. Apoyar al profesorado tanto en la realización de Tesis Doctorales, como en la dirección de las mismas. Los departamentos y la Escuela colaboraran en los gastos de realización de las Tesis
3. Fomentar al publicación de artículos científicos y la presentación de comunicaciones en congresos, manteniendo y mejorando el actual programa de ayudas a las actividades de difusión de la investigación.
4. Fomentar la labor investigadora a través de la celebración de conferencias impartidas por investigadores de nuestra universidad, que dirigen proyectos de investigación en el Campus de Excelencia Internacional, con experiencia demostrada en áreas relacionadas con la ingeniería civil.
5. Impulsar la colaboración Universidad-Empresa, con el fin de establecer contactos que proporcionen información acerca de las necesidades de investigación de la empresa privada, así como las posibles vías de financiación, a través de proyectos de investigación coordinados. Se creará una comisión de investigación, formada por un grupo reducido y representativo de la comisión de doctorado. Esta comisión recogerá las ofertas de temas de investigación para la realización de PFG, e incorporará a miembros relacionados con la investigación (con sexenios recientes) y otros concededores de las necesidades de la empresa privada.

#### Planes de Estudio

##### Grado

Una vez obtenida la acreditación ANECA para impartir el Plan 58CI (2014) se ha procedido a la implantación del mismo a la mayor brevedad posible.

Se ha comenzado a impartir en este curso 2014-2015 (primer curso), extinguiéndose el primer curso del Plan 58IC (2010). Se seguirán implantando cursos sucesivos al tiempo que se extingue el mismo curso del Plan anterior.

Las dificultades planteadas por la coincidencia de ambos planes, como son docencia, profesorado necesario, espacios disponibles, etc, imprescindibles para ir desarrollando el tránsito definitivo al nuevo Plan, deben de ser resueltas con gran voluntad por todos los que compartimos esta Institución, pues estoy absolutamente convencido, que todas estas dificultades que se están produciendo, y es mi deseo y propuesta seguir afrontando, son en beneficio de todos y en definitiva, de los títulos que nuestra Escuela ofrece a la Sociedad.

Se procederá a continuar con el Acuerdo con la Escuela Técnica Superior de Edificación para el reconocimiento mutuo de 120 créditos para titulados.

##### Master

Consolidación de nuestro Máster Oficial en Planificación y Gestión de Infraestructuras, un postgrado de especial interés para los ingenieros que quieran desarrollar su actividad en el ámbito de la construcción civil, gestión de infraestructuras y tráfico, que cuenta con el interés de alumnos de nuestra Escuela, nuestra Universidad y del exterior, así como con el apoyo de un número importante de Instituciones y Empresas.

De igual modo se seguirá apoyando los Máster de Títulos Propios que ya se están impartiendo, y la creación de nuevos títulos que atraigan a alumnos de otras Universidades.

Mantenimiento del curso de adaptación al Grado de los titulados ITOP que se está desarrollando con gran interés.

#### Alumnos

Con el objetivo de mejorar todos los detalles que afectan a la preparación de nuestros alumnos en el más amplio sentido, incluyendo la mejor disposición en la búsqueda de su primer empleo, tengo como objetivos:

Incentivar los programas de intercambio con universidades nacionales y extranjeras (ERASMUS-SICUE etc.)

1. Apoyar a los Departamentos en su labor competencial para la Docencia.